



DR. FRANCISCO VALDÉS LA VALLINA

Socio numerario de la Sección de Urología
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. FRANCISCO VALDES LA VALLINA

El Dr. Francisco Valdés la Vallina nació en Gijón, España, el 25 de abril de 1919. Hizo sus estudios preparatorios en el Colegio Francés Morelos, de México, D. F., y los profesionales en la Escuela Nacional de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, habiéndose recibido de Médico Cirujano por examen que sustentó los días 13 y 14 de junio de 1944.

Después de graduado hizo estudios sobre Urología y Citología en el Jefferson Hospital de Philadelphia.

Ha sido: Ayudante de la cátedra de Clínica de Urología en el Hospital Juárez; Profesor de los Cursos de Graduados en Esterilidad (1954-57), Cursos monográficos (1958-60) y Curso de Actualización (1962), todos ellos patrocinados por la Asociación Mexicana para Estudio de la Esterilidad, y Curso de Actualización ginecológica y sobre Esterilidad en la Facultad de Medicina de Guadalajara, Jal., y otros Cursos sobre Ginecología y Obstetricia con temas de Esterilidad conyugal en la Habana, Mexicali, Mérida y Ciudad Juárez.

Ha desempeñado los puestos de: Perito-médico de la Procuraduría del Distrito y Territorios Federales (1948-1961), Médico adscrito al Servicio de Cirugía General (1948-1949) y de Urología (1949-1962) del Hospital Español, y al Servicio de Urología del Hospital Juárez (1962 a la fecha) y Jefe de Residentes del Hospital Español (1956-1957).

Pertenece a la Sociedad Mexicana de Urología, Asociación Mexicana de Estudios sobre la Esterilidad, Sociedad Cubana de Esterilidad, Sociedad Cubana de Ginecología y Obstetricia, Sociedad Francesa de Urología, Sociedad Internacional de Urología, American College of Surgeons, American Urological Association, International Fertility Association y Sociedad Yucateca de Obstetricia y Ginecología.

Es autor y colaborador de diversos trabajos sobre temas gineco-obstétricos y urológicos, publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de socio numerario de la Sección de Urología el día 20 de octubre de 1965.